

Veröffentlichung im Heimatspiegel am 2.12.2023

Pressemeldung vom Träger: Kinderbetreuung Streifenenten-Club e. V., Bürgermeister-Bombeck-Str. 1, 22851 Norderstedt, Tel: 040 325 98 16 70

„Wir freuen uns aufs Weihnachtsstroh-Labyrinth“ beim Hof Rehders

- Land(er)Leben in der Stadt!

Norderstedt. Die Vorbereitungen für das Wichtel-Weihnachtsstroh-Labyrinth laufen auf Hochtouren. Der Hof Rehders in Glashütte mit Kathrin und Henrike Rehders freut sich schon sehr auf die kommenden Wochen mit den Kindern im Labyrinth. Die Krippenkinder der beiden Streifenenten-Kitas toben dann im Stroh und lauschen einer Weihnachtsgeschichte und die Elementarkinder freuen sich auf das Strohlabyrinth mit kleinen Aufgaben.

Am Ende hat der Weihnachtswichtel für eine kleine Überraschung mit einem Kinderpusch und Keksen gesorgt. Das Stroh-Labyrinth ist der krönende Abschluss einer im Juli diesen Jahres 2023 gestarteten Kooperation mit dem Hof Rehders und den Kindern der Streifenenten-Kitas das Land(er) leben erfahrbar zu machen.

Das Land Schleswig-Holstein hat seit 2021 eine Biodiversitätsstrategie, Norderstedt ist Modell-Kommune für BNE und die Streifenenten erfüllen mit Ihrer Bildungsarbeit die neu herausgegebenen Bildungsleitlinien über BNE- Nachhaltigkeit und Biodiversitätsstrategie, in dem sie unter anderem mit dem Hof Rehders, die aktiv Bauernhofpädagogik betreiben, seit diesem Jahr 2023 eine Kooperation eingegangen sind. Jede Kita: die Wittmoor- und die Immenhof- Streifenten sind in den nächsten Jahren von April bis Oktober jede Woche je einmal auf dem Bauernhof und sind ganz nah am Land erleben.



Frau Kathrin Rehders hat im Jahr 2015 eine Ausbildung zur Bauernhofpädagogin abgeschlossen und baut die Bauernhofpädagogik immer weiter aus auf dem Hof Rehders. Henrike Rehders ist seit 2017 mit im Team und hat sich ebenfalls für die pädagogische Arbeit auf dem Hof entschieden. „Als uns Kathrin Rehders die Zusammenarbeit in Bezug auf Bauernhofpädagogik angeboten hat, waren wir sofort Feuer und Flamme. Ein Konzept war schnell geschrieben“, sagte Susanne Braun (Gesamtleitung).

Den Kindern eine wundervolle Kindheit auf dem Bauernhof zu schenken und die Freude in den Augen der Kinder ist ihr Antrieb für immer wieder neue Ideen, Angebote und Kurse auf dem Bauernhof. Alle Tiere werden als Nutztiere gehalten und dienen zum Erklären und Veranschaulichen der Landwirtschaft. Auf dem Bauernhof leben Bienen, Esel, eine kleine Herde Coburger Fuchs Schafe, eine bunte Hühnerschar und Schweine.

Die Streifenenten-Kitas liegen nicht soweit weg vom Bauernhof Rehders in Glashütte und können den Bauernhof fußläufig erreichen. Da die Gesamtleitung, Susanne Braun, genauso leidenschaftlich wie die Familie Rehders die Bildungsarbeit der Kinder im Blick hat, war in diesem Jahr die Geburtsstunde der fruchtbaren Zusammenarbeit. Die Kinder gehen der Frage nach warum Marienkäfer sich in Massen z. B. auf Steinen versammeln und leben die Freude aus, einen Hufschmied bei der Arbeit zuzugucken oder Mähdrescher zu beobachten, Bienenwachsherzen aus Eichelhüten zu gestalten und vieles mehr. Kathrin Rehders und Henrike Rehders beantworten geduldig jede Frage der Kinder „Das machen wir sehr gerne“, äußert sich Frau Kathrin Rehders.

Die Kinder erzählen ihren Eltern, z. B. „Weißt du Mama – Da war ein riesengroßer Mähdrescher“ oder es wird von den Kindern den Eltern berichtet, wie Esel gepflegt werden. Die Eltern gucken in strahlende Kinderaugen.

In der dritten Dezemberwoche 2023 freuen sich die Kinder der Streifenenten jetzt eine Woche lang auf das Stroh-Labyrinth was jede Gruppe zwei Tage erleben kann!

Die Streifenenten-Kitas freuen sich schon auf das nächste Jahr, wo es im April 2024 wieder losgeht!